
Votre Conseil Municipal est pleinement investi dans les missions que

vous lui avez confiées, 

Pour nos enfants d’abord, nous investissons 13 500 € pourl’installation

de la climatisation à la cantine scolaire, pour rénover la liaison

électrique de l’école et pour changer le système de climatisation

réversible de l’école datant de la construction des locaux afin de faire

des économies sur la consommation d’électricité. Nous recevrons à cette

occasion une subvention d’Ales Agglomération de 5 619, 00€.

Outil de travail primordial de nos agriculteurs, beaucoup de chemins

desservant les terres agricoles étant dans un état difficilement

praticable, votre Conseil Municipal a lancé un programme pluriannuel

de sécurisation des circulations rurales. Cette année 15 000 € ont été

inscrit au budget municipal afin de réparer les points noirs. Le jeudi 12

mai s’est tenue une réunion de concertation où tous les agriculteurs ont

été conviés et où ils ont déterminé les lieux d’intervention. En 2022, ce

sont 4000 mètres qui ont été rénovés ce qui représente près de 25% de

nos voies communales. Avec la remise en service du gabarit d’eau et le

traditionnel passage de l’épareuse, ce sont près de 20 000€ qui cette

année sont investi au service de ceux qui font vivre nos paysages.

Concernant la révision générale du PLU plusieurs éléments essentiels

nous ont imposés de retarder l’avancement des études, notamment les

discussions avec les Services de l’Etat sur la déclinaison de la loi Climat

et Résilience d’août 2021 qui rajoute un cran supplémentaire aux

objectifs de réduction de la consommation d’espace. 

Le choix a donc été fait de s’assurer de la validation des méthodes et des

objectifs par les Services de l’Etat pour pouvoir avancer avec des

données validées, consommation d’espace, enveloppe urbaine et

potentiel, dont nous sommes à ce jour dans l’attente de l’approbation

définitive.

La période estivale arrivant, nous reprendrons les échanges au sein du

Conseil Municipal, des ateliers citoyens et des réunions publiques à

partir de septembre. ... (suite au verso) 

L'Edito du Maire
Par Georges Dautun

ACTU ST JEAN
C'est si bon de vous revoir !

          Retrouvez  toute
          l'information de 
 votre commune sur
 Facebook  

I N F O  D I V E R S E S

@stjeandeceyrargues

A l’occasion de la fête nationale, nous
vous invitons à venir célébrer et danser,
à partir de 19:00 place de la mairie 
 accompagné par le groupe M&M’s
(Aurélie et Vincent).Dégustation de vin
et food trucksur place. 

R E V U E  D ' I N F O R M A T I O N  C O M M U N A L E

V O L . 4  

FETE NATIONALE

J U I L L E T  2 0 2 2

Lundi : 8h30 / 12h

Mardi et Vendredi 8h30 / 12h et 14h / 16h

04 66 83 29 28

stjeandeceyrargues@orange.fr

Horaires d'ouverture
https://stjeandeceyrargues.fr

@stjeandeceyrargues

DECHETERIE 
Horaires d’été de la déchèterie de St
Césaire de Gauzignan : de mardi au
Samedi de 8:00 à 14:45 sauf le jeudi de
9:00 à 11:45



(Suite) Le projet de construction de l’aire de stationnement et de l’atelier

municipal a été amorcé avec la connexion aux réseaux secs et humide de la

parcelle municipale de la rue jean CAPLAT.

La canalisation d’alimentation d’eau du cimetière, hors d’âge, est en passe d’être

remplacée. Je tiens à remercier, ici Madame et Monsieur Christian ALDON pour

avoir à nouveau accepté que cette canalisation communale continue de passer

dans leur propriété. De plus, ils ont autorisé qu’un acte authentique générant une

servitude soit signé afin de pérennisation de l’alimentation en eau des cimetières.

L’adduction d’eau du nouveau cimetière sera réalisée sans tarder.

Beaucoup d’entre vous l’on constaté, les services municipaux ont réintégré le

bâtiment historique de la mairie. Madame Laetitia VENDEVILLE, notre

secrétaire, vous recevra désormais au premier étage. Pour y accéder vous aurez

le choix entre la traditionnelle montée d’escalier et l’ascenseur situé au fond du

couloir à droite.

La salle du Conseil est également située à l’étage ainsi que le bureau du Maire.

Les deux salles du rez-de-chaussée seront dévolues à la bibliothèque ainsi qu’à

l’accueil des diverses réunions des associations de la commune.

Cette année trois rendez-vous, le premier organisé par l’association des Amis de

Saint Jean a eu lieu les samedi 05 et dimanche 06 juin à l’occasion de « la fête du

pain » avec le succès que l’on sait,

Le second organisé par votre Conseil Municipal le mercredi 13 juillet prochain

pour la fête nationale avec l’orchestre de nos amis Aurèlie et Vincent BERRY. A

cette occasion les gourmands pourront se rassasier auprès du food-truck « La

Remorque » de Monsieur Sébastien GABORIT, et étancher leur soif avec le

Domaine SOULIER de Saint Hippolyte de CATON.

Enfin, nous sommes heureux de vous informer que le « festival de cinéma

ITINERANCE » de l’Agglomération d’Ales fera étape sur la commune au parking

du foyer le jeudi 25 août prochain avec la projection à 21h du film de la

réalisatrice Valérie LEMERCIER « ALINE », film librement inspiré de la vie de

Céline DION. Ce jour-là également le food-truck « La Remorque » et Domaine

SOULIER seront présents.
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En bref...

Bonnes vacances
Maîtresse !
Après 23 ans de bons et loyaux

services à l'école de St Jean de

Ceyrargues, notre Maîtresse

Florence partira pour de longues

vacances bien méritées. Elle sera

remplacée par Alexine Robert à la

prochaine rentrée.

Le retour de la fête
autour du four

Le Dimanche 4 Juin dernier, après

2 ans d’absence, les St Jeannais

ont retrouvé la traditionnelle fête

autour du four. Un grand merci à

tous les organisateurs de

l’association “Les amis de St Jean”

pour leur travail et pour avoir

assuré le succès de cette journée.


